

SelloMayor reconoció a empresas que incorporan a las personas mayores en su estrategia corporativa

Pablo González, gerente general de ILC; Cristina Legares, jefa de Asuntos Corporativos y Sustentabilidad de Habitat, y Alejandro Bezanilla, gerente general de Habitat.



El pasado miércoles 21 de agosto, se llevó a cabo el "Evento Anual de Reconocimiento SelloMayor 2024", una jornada en la que se reconoció el compromiso de aquellas empresas que están tomando medidas concretas para incorporar a las personas mayores en su estrategia corporativa.

El encuentro realizado en el Salón de Club de Lectores de "El Mercurio", reunió a destacadas personalidades que han contribuido a incorporar y abordar el desafío del envejecimiento en el país, y se enfatizó la importancia de que las empresas desarrollen estrategias adecuadas para enfrentar el cambio demográfico y atender las nuevas necesidades de las personas mayores, tanto colaboradores como clientes. La ceremonia concluyó con la entrega del premio "IniciativaMayor 2024" a Confuturo.



Octavio Vergara, director ejecutivo de SelloMayor; Paulina Yazigi, presidenta de la Asociación de AFP; Cecilia Morel, ex primera dama e impulsora de la iniciativa "Adulto Mejor"; Ricardo Mewes, presidente de la CPC, y Alfredo Moreno, director en la iniciativa "Juntos con los Mayores" de 3xi.



Confuturo fue galardonada como la empresa líder por su destacada implementación de políticas inclusivas y sostenibles para los colaboradores y los clientes mayores. En la foto, Alonso Alegría, gerente de Distribución de Confuturo; Mercedes Rico, gerente general de SelloMayor; Sylvia Yáñez, gerente de Personas y Sustentabilidad, y Christian Abello, gerente general, ambos de Confuturo, junto a la ex primera dama Cecilia Morel.



María Luisa Maino, gerente de Estudios de SelloMayor; Mabel Osse, gerente general Corporativa Interina, y Marie Auteroche, gerente Corporativa de Transformación y Sustentabilidad, ambas de Caja Los Andes.



Juan Jaime Díaz, de "El Mercurio"; Rosita Kornfeld, ex directora nacional del Senama; Mercedes Rico, gerente general de SelloMayor, y María Jesús Bofill, socia fundadora de CoMov Consultores.



Red Salud ganó el premio "IniciativaMayor 2024", por su proyecto "Personas mayores atendiendo a pacientes mayores", un Contact Center, iniciativa basada en la empatía, el apoyo y la escucha. En la foto, Claudia Ungemach, subgerente de Planificación Comercial y líder del programa Compromiso Mayor; Sebastián Buzeta, gerente general de Clínicas, y Pilar Torres, gerente de Personas, todos de Red Salud.



Karen Ergas, directora de empresas.



Santiago Donoso, gerente general de ProVida; Alejandro Battocchio, gerente de Marketing de MetLife; Mabel Osse, gerente general Corporativa Interina de Caja Los Andes; Christian Abello, gerente general de Confuturo, y Andrés Flisfisch, gerente general de AFP Modelo.



Durante el encuentro se entregó el reconocimiento "InspiraMayor" a destacados colaboradores mayores que con su experiencia y trayectoria han transformado sus lugares de trabajo. Esta distinción fue recibida junto a los gerentes generales de sus empresas de trabajo.